

# Starthilfe für Homeschooling

„Wir helfen Kindern“ spendet **Elisabethstift** 10.000 Euro für Geräte und besseres Internet

**Salzgitter.** Drei Scheckübergaben an drei Orten an einem Vormittag, das ist in der ereignisreichen Geschichte des Vereins „Wir helfen Kindern“ auch eine eher seltene Geschichte. Insgesamt 22.500 Euro verteilten die Vorstandsmitglieder, 10.000 Euro davon landeten beim Elisabethstift in Salzgitter-Bad, das mit dem Geld die Ausstattung für das Homeschooling verbessern will.

Die Hardware wird aufgerüstet, kündigt Carsten Vree an, Geschäftsführer im Elisabeth-Stift, das nur schlecht angebunden ist an die Datenautobahn. Neue Computer, neue Notebooks und eine mobile Internet-Lösung sollen helfen, die Anforderungen an die rund 40 Kinder und Jugendlichen zu erfüllen, die nicht mehr in die Schule gehen können und ihre Aufgaben vom Schäferstuhl aus online erledigen müssen. Die Ausstattung im Haus und die Bandbreite reichen für so viele gleichzeitige Nutzer nicht aus. Carsten Vree: „Wir freuen uns über die 10.000 Euro, weil wir uns jetzt voll umfänglich den Not-



10.000 Euro für das Homeschooling: Thomas Wolff (Vorstand Wir helfen Kindern) übergibt den Scheck an Regionalleiterin Claudia Hoffmann vom Elisabethstift, mit dabei stehen Geschäftsführer Carsten Vree und Christiane Voss (Vorstand Wir helfen Kindern).

FOTO: RK

wendigkeiten durch das Homeschooling widmen können.“ Das Angebot vom dem EDV-Unternehmen liegt schon vor, verrät er, nun fehlen nur noch die Geräte.

„Diese Entscheidung haben wir uns leicht gemacht“, freute sich Thomas Wolff, der mit Vorstandskollegin Christiane Voss den Scheck für „Wir helfen Kindern“ überreichte. Mit dem Antrag erfüllte das Elisabethstift alle Kriterien, das Haus könne die Hilfe zur Digitalisierung sehr gut gebrauchen, so Wolff. Nicht nur die Kinder sind dem Verein wich-

tig, sondern auch die Hilfe an Institutionen in der Region.

Die beschränkt sich aber nicht nur auf Salzgitter. Parallel erfolgte eine Übergabe in der Marianne-Buggenhagen-Schule in Ilsenburg/Darlingerode, für die Vorsitzender Volker Machura und Schatzmeister Jürgen Künzel 7.500 Euro für eine große Videowand samt Laptop dabei hatten. Die Schüler dieser Schule sind durchgängig körperlich beeinträchtigt und benötigen sonderpädagogischen Förderbedarf. Es ist nicht die ersten Unterstützung

des Vereins. „Wir helfen Kindern“ unterstützt die Einrichtung seit 2013, die Gesamtsumme beläuft sich mittlerweile auf 71.500 Euro.

Geld gab es auch für die Friedrich-von-Schiller-Schule in Wolfsburg, die 5.000 Euro für den Schulgarten und einen Spiele-Parcours erhält. Die Schüler sind durchgängig geistig beeinträchtigt und benötigen sonderpädagogischen Förderbedarf. Seit 2016 bringt sich „Wir helfen Kindern“ immer wieder ein, überwie bis dato insgesamt 18.000 Euro an die Schillerschule.